

Die Geschichte eines Elefanten im Zirkus

Mein Name ist Mashama, ich wurde in Simbabwe/Afrika geboren. Dort lebte ich bis zu meinem zweiten Lebensjahr zusammen mit meiner Familie. Am Tag durchstreiften wir die Savanne, immer geschützt durch meine Familie.

Eines Tages kamen Menschen, die meine Familie und mich jagten. Meine Mutter und Tante wurden erschossen. Wir Kinder wurden gefangen genommen. Gefesselt und in eine Kiste gesteckt, wurde ich ohne die anderen in ein fremdes Land gebracht. Dort gab es keine Savanne, es war nass und kalt. Ich fühlte mich allein und vermisste meine Familie und meine Heimat.

Ein fremder Mensch legte mir eine Kette um den Hals, an der er mich führen konnte. Eine zweite Kette legte er mir um den Fuß, damit ich nicht weglief. Ich durfte nicht mehr spielen, mich nicht mehr frei bewegen. Stattdessen wurde ich gezwungen, Kunststücke zu üben, die mir weh taten. Wenn ich gehorchte und mitmachte bekam ich zur Belohnung ein Stück Apfel. Machte ich etwas falsch, zog der Mensch mir an den Ohren oder schlug mich mit der Peitsche.

Als ich größer wurde und die Kunststücke beherrschte, musste ich in einem großen Zelt auftreten. Um mich herum spielte laut die Musik und überall atmete ich seltsame Gerüche. Im Halbdunkel erkannte ich das Publikum. Es klatschte und sah nicht, dass ich die Kunststücke nicht freiwillig machte.

So vergingen Jahre, in denen ich mich nicht an das kalte Wetter, die ständigen Transporte und Auftritte gewöhnte. Auch heute noch habe ich Angst und vermisse meine Familie. Ich selbst habe keine Kinder. Von den Kunststücken sind meine Beine krumm und mein Rücken schmerzt. Eines Winters froren mir Teile meiner Ohren ab. Meine Haut juckt, weil ich mich nicht oft genug waschen und pflegen darf.

Mein Name ist Mashama, ich bin eine Elefantendame und seit 27 Jahren im Zirkus gefangen statt frei in der Savanne zu leben.

Wenn ihr mich wirklich liebt, dann hört auf, Elefanten aus reiner Vergnügungssucht zu halten, sondern unterstützt nur Zirkusse, die auf Tiere verzichten.

Für einen Zirkus ohne Tiere!

KEIN APPLAUS FÜR TIERQUÄLEREI!